

Aktivitäten der Kolpingsfamilie Eschweiler

Monat März 2018

****Wir gehen den Kreuzweg von Heimbach zum Kloster nach Mariawald****

Auch in 2018 traf man sich an Palmsonntag zum Kreuzweg von Heimbach nach Mariawald in Kooperation mit der Heimbach - Bruderschaft / Kolpingsfamilie Eschweiler. Trotz Umstellung auf die Sommerzeit gingen 17 Pilger betend den beschwerlichen Weg der 14 Stationen. Die Vorbereitung hierzu lag wie seit Jahren in den erfahrenden Händen von Malu Herrmann und Marie-Luise Philippe. Die Textauswahl für den Kreuzweg hatte Marie-Luise bei der Misseror Länderreferentin für Brasilien Regina Reinart gefunden und hat in diese Texte ihre persönlichen Erfahrungen hineingelegt. Es waren ergreifende Texte die an den einzelnen Stationen vorgetragen wurden und zum nachdenken veranlassten.



Fotoaufnahmen: Malu Herrmann

Mit dem Abschluss in der Klosterkirche und dem Kolpinglied ging wiederum ein besinnlicher Kreuzweg zu Ende. Für die Vorbereitungsarbeit und Durchführung des Kreuzweges möchten wir uns hier an dieser Stelle bei den Beiden herzlich bedanken. Einige Fotoaufnahmen zur Erinnerung folgten, denn es könnte sein, daß es das letzte Mal war, das wir nach Mariawald gepilgert sind und somit eine langjährige Tradition zu Ende geht. Denn lt. Pressemitteilung vom 23.Jan.2018 soll das Kloster Mariawald aus Altersgründen und fehlenden Paters des Trappistenordens geschlossen werden. Die Abtei hat ihre Ursprünge aus dem 15.Jahrhundert.



Heimbach - Bruderschaft / Kolpingsfamilie Eschweiler vor der Klosterkirche

Auch in diesem Jahr fand die Ölbergwache an Gründonnerstag in der Krankenhauskapelle des St. Antonius-Hospital Eschweiler statt und wurde von Brigitte und Johannes Henrotte vorbereitet und von 11 Personen besucht. Danke an dieser Stelle den Beiden für ihre Bemühungen.

Herbert Engels